

L'accueil de jour de Romain s'investit dans la récupération de bouchons

L'accueil de jour de la résidence Romain à Bannalec s'investit dans le recyclage bouchons en plastique et en liège. Objectif, aidé par l'association 1 bouchon 1 sourire, collecter des fonds pour des enfants handicapés du Finistère.



Jean-Louis Le Guen, auprès des personnes accueillies à l'accueil de jour de Romain et de Marine Le Goff, animatrice

En fin de semaine dernière, à Bannalec, l'accueil de jour de la résidence Romain (du groupement des Associations pour adultes et jeunes handicapés (Apajh) 22, 29, 35) a accueilli Jean-Louis Le Guen, président de l'association 1 bouchon, 1 sourire, du Finistère.

À cette occasion, il a expliqué au groupe les étapes du recyclage des produits plastiques récupérés. Le groupe a découvert qu'il ne s'agit pas uniquement des bouchons de bouteilles de boissons, mais aussi des bouchons des contenants de lessives, compotes à boire, pâtes à tartiner, shampoings, gel douche, cubis, café soluble, etc. La liste est longue et permet de prendre conscience qu'au quotidien beaucoup de déchets peuvent être recyclés pour la bonne cause. **Plastique et liège** Le groupe sensible aux actions de solidarité souhaite s'investir dans cette démarche humaine et écologique.

Ainsi, différents bacs spéciaux vont être mis dans les établissements et services de l'Apajh 29. Les personnes accueillies à l'accueil de jour, ambassadrices du projet, iront à la rencontre des services pour expliquer et aussi collecter régulièrement les bornes de dépôt.

Des bouchons en liège sont aussi collectés dans ce sens et recyclés au bénéfice de cette association. Ces deux recyclages, plastique et liège, sont complémentaires pour favoriser le gain d'argent pour des enfants en situation de handicap du Finistère.

376 enfants aidés en 20 ans

L'association 1 bouchon 1 sourire, dont le siège est à Clohars-Carnoët, a été créée en 2002. Depuis 2003, 376 enfants ont été aidés en finançant du matériel indispensable à leur quotidien. Ainsi, entre les années 2003 et 2023, 1 378 tonnes de bouchons ont été récupérées.

L'accueil de jour de Romain est ouvert à tous pour y déposer les bouchons en plastique ou en liège.